

Neue Tassen im Schrank – aus Ilmenau

Die Weihnachtsmarkt-Tassen von „Pro Bockwurst“ bereichern nun die riesige Tassen-Sammlung von Karin Wieland in Dietzhausen bei Suhl.

ILMENAU/DIETZHAUSEN. Am Montag über gab Gunther Kreuzberger von der Ilmenauer Wählervereinigung Pro Bockwurst drei Ilmenauer Weihnachtstassen an Karin Wieland, die in Dietzhausen bei Suhl wohnt. Diese bezeichnet sich selbst als ausgesprochenen Weihnachtsfan und sammelt daher auch seit vielen Jahren Tassen von Städten und anderen Orten, in denen eigene weihnachtliche Trinkgefäße entworfen, produziert und in Verbreitung gebracht worden sind.

Sie hat dabei nicht nur Tassen aus Deutschland gesammelt, sondern auch aus Österreich, der Schweiz und Frankreich. Die letzten Exemplare, die sie in diesem Jahr bekam, bevor die Lieferung aus Ilmenau eintraf, stammten aus Aue und aus Großsauheim, das ist ein Stadtteil von Hanau; zuvor war sie während dieses Advents in Berlin und Brandenburg auf „Weihnachtstassenjagd“ unterwegs gewesen.

Nun hat bekanntlich auch die Universitäts- und Goestadt spezielle Weihnachtstassen: Denn bereits im dritten Jahr hat es auf dem

dortigen Weihnachtsmarkt eine jeweils eigene Tasse mit weihnachtlichem Motiv von „Pro Bockwurst“ gegeben – in diesem Jahr mit einem Motiv zum ersten Bürgerfeuerwerk der Stadt. Dazu hatte die Wählervereinigung sogar einen eigenen Wettbewerb um das passendste Motiv ausgerufen, den die 22-jährige Kommunikationsdesignerin Annika Raue aus Langewiesen gewonnen hatte. Auf ihrer Tasse waren mehrere Feuerwerke zu sehen, die jeweils in Herzform gestaltet worden waren.

Und weil nun der Radiosender MDR Jump am Ilmenauer Weihnachtsmarkt-Samstagabend dort sein großes Advents-Unterhaltungsprogramm präsentierte und von dort gesendet hatte, lauschte dem auch Karin Wieland in Dietzhausen und vernahm mit sichtlicher Freude, dass an mehreren Ständen des Ilmenauer Weihnachtsmarktes Glühwein nur aus diesen speziellen Ilmenauer Tassen verkauft würde. Und damit kamen hier gleich zwei Dinge zusammen, die ihr wichtig sind: Weihnachtstassen und Nachhaltigkeit. „Ich finde Weihnachtsmärk-



Gunther Kreuzberger von „Pro Bockwurst“ Ilmenau erweitert die große Tassensammlung von Karin Wieland in Dietzhausen um drei weitere Exemplare.

Foto: privat

te so wunderbar – aber grässlich ist dabei der viele Müll, der durch die Einwegbecher anfällt, die leider noch zu oft benutzt werden“, so die Dietzhäuserin. Und aus eben diesen Gründen hatten sich auch die Mitglieder von Pro Bockwurst vor drei Jahren für die nach-

haltige Ausschankvariante entschieden.

Karin Wieland meldete sich bei der Stadtverwaltung, die die Anfrage an „Pro Bockwurst“ weiterleitete. Und nun stehen also die drei Ilmenauer Weihnachtstassen in Karin Wielands Sammlung in Dietzhausen. krü

FW 31.12.25 Jlu - Kreis